

Sasse: „Bis jetzt top zufrieden“

TC Dielingen feiert zweiten Saisonsieg

DIELINGEN (ag) • Das aktuelle Tabellenbild in der Herren-Bezirksklasse sollte man sich beim TC Dielingen einrahmen: Aufsteiger Dielingen mit 2:1-Siegen auf Platz zwei! Mit dem 6:3 am Sonntag beim TC Rot-Weiß Geseke II zeigte der heimische Kreis-

meister, dass er sich in der neuen Spielklasse pudelwohl fühlt. „Es läuft wirklich gut. Mit zwei Siegen liegen wir über den Erwartungen, damit können wir bis jetzt top zufrieden sein“, betonte Dielingens Spielertrainer Uli Sasse.

Die Basis zum Auswärtssieg legten die Dielinger in den Einzeln.

Daniel Meyer (6:1, 6:3), Uli Sasse (6:3, 7:5), Oliver Holthaus (7:6, 6:3) und Torsten Hafer (6:1, 4:6, 6:1) spielten eine vielversprechende 4:2-Führung heraus. In den Doppeln wählten die Dielinger eine andere Zusammenstellung als noch

beim Heimerfolg gegen Bielefeld, doch auch diesmal ging die Taktik auf. Meyer/Holthaus (7:6, 6:2) und Siebolds/Hafer (4:6, 6:2, 6:1) setzten sich durch, und nur Sasse/Reimer (3:6, 6:3, 4:6) mussten sich knapp geschlagen geben.



Wieder drei Sätze, diesmal mit dem besseren Ende für sich: Torsten Hafer. Foto: Gerth

Dank des zweiten Saisonsieges dürfte der TC Dielingen den Klassenerhalt eigentlich schon jetzt sicher haben. Am Sonntag, 30. Mai, dürfen Daniel Meyer und Co. noch einmal zu Hause ran, zu Gast ist der TC Dornberg.